

## NEUE Informationen zum Unterricht & zu den Selbsttests nach den Osterferien

Liebe Eltern,

das Hessische Kultusministerium hat beschlossen, das derzeitige Wechselmodell nach den Osterferien fortzuführen. Der erste Schultag bleibt Dienstag, der 20.04.21. Danach geht es wie folgt weiter:

Montag	Dienstag	Mittwoch	Donnerstag	Freitag	
-	B	A	B	A	7. Woche 20.04. - 23.04.21
A	B	A	B	B	8. Woche 26.04. - 30.04.21
A	B	A	B	B	9. Woche 3.05. - 7.05.21
A	B	A	-	-	10. Woche 10.5. - 12.05.21

**ACHTUNG**, die Freitage verschieben sich!

Die Kapazitäten für die Notbetreuung sind erschöpft. Die Gruppengrößen sind in fast allen Jahrgängen am Maximum und auch räumlich und personell haben wir keinerlei Optionen mehr, weitere Gruppen zu öffnen. NEUANMELDUNGEN sind deshalb nur noch im äußersten Notfall möglich. Bitte wenden Sie sich ggf. an die Schulleitung.

### **ACHTUNG!!! NEUERUNGEN BEI DEN CORONA-SCHNELLTESTS**

Der Nachweis eines negativen Schnelltests ist für den Schulbesuch ab dem 19.04. für alle Personen in der Schule verpflichtend. Dafür gibt es zwei Möglichkeiten:

A: Ihr Kind nimmt an den Selbsttests in der Schule zweimal in der Woche teil. Dafür brauchen wir Ihr Einverständnis. Als Selbsttest kommt der Antigen-Test von Roche zum Einsatz. Dieser hat - im Vergleich zu anderen verfügbaren Selbsttests - eine sehr gute Sensitivität und Spezifität. **Es gibt ein neues Formular für die Einwilligung in schulische Selbsttests. Bitte füllen Sie dieses aus und geben Sie es unbedingt am ersten Schultag Ihrem Kind im Ranzen mit. Liegt die Einwilligung nicht zu Schulbeginn vor, werden wir die Eltern kontaktieren; Ihr Kind kann an diesem Tag nicht mehr am Unterricht teilnehmen und muss abgeholt werden.**

oder

B: Ihr Kind macht außerschulisch zweimal in der Woche einen Bürgertest. Den Nachweis über eine negative Testung bitte immer in die Schule mitbringen. **Der Nachweis eines Bürgertests darf nicht älter als 72 Stunden sein.** Die Testungen finden unter anderem in der Neuen Stadthalle Langen, Mo-Sa von 9.00 Uhr bis 17.00 Uhr kostenfrei für Kinder statt: [www.testcenter-langen.de](http://www.testcenter-langen.de)

Wenn Sie keine Testungen für Ihr Kind wünschen, müssen Sie bis Montag einen formlosen schriftlichen Antrag auf Befreiung vom Präsenzunterricht bei der Schulleitung stellen. Bitte informieren Sie auch Ihre Klassenlehrerin oder Ihren Klassenlehrer über Ihre Planungen! Kinder, die nicht am Präsenzunterricht teilnehmen, erhalten Wochen-Lernpaket für zuhause. Ihr Kind muss dann alle Aufgaben eigenständig bearbeiten. Eine Rechtsanspruch auf Art der Beschulung besteht allerdings nicht. Die Lernmaterialien liegen im Haus 1 zur Abholung nach Schulschluss bereit: In der ersten Woche frühestens am Dienstag ab 13 Uhr und ab der zweiten Woche ab Montag, um 13 Uhr.

- Die Testungen beginnen für die A- und B-Gruppen behutsam im Klassenverband bereits am Dienstag und Mittwoch. Während der Tests wird der Klassenraum gelüftet. Die Kinder führen den

Test selbstständig unter Anleitung von Lehrkräften und Hilfskräften in aller Ruhe und mit viel Zeit gemeinsam durch. Alle Testmaterialien sind kostenfrei. Die Lehrkräfte leiten mit Abstand die Durchführung an, geben mündlich Hilfestellung und kontrollieren die Testergebnisse.

- Für die ersten Klassen und die Vorklasse konnten wir vereinzelt Helfereltern finden, die uns und die Kinder in der ersten Woche bei der Einführung der Tests unterstützen. Vielen herzlichen Dank für Ihre Zeit und Bereitschaft!
- Zur Vorbereitung auf die Durchführung der Selbsttests schauen alle Klassen Videos an und besprechen vorab die Durchführung. Die Lehrkräfte führen mit den Kindern außerdem ein einfühlsames Gespräch zum Umgang mit den Ergebnissen. <https://www.roche.de/diagnostik-produkte/produktkatalog/tests-parameter/sars-cov-2-rapid-antigen-test-schulen/>
- Wenn ein Kind ein positives Ergebnis im Schnelltest hat, wird nur dieses eine Kind isoliert, fürsorglich betreut und die Eltern werden über den Verdacht telefonisch informiert. Sie müssen dann das Kind sofort abholen und einen PCR-Test durchführen lassen.
- Für PCR-Tests hat Dr. Denda seine Kooperation angeboten. Bitte vereinbaren Sie einen Termin dort oder im Testzentrum Dietzenbach. Bitte informieren Sie umgehend die Schule über das finale Ergebnis. Nur bei einer Bestätigung des positiven Testergebnisses muss die gesamte Lerngruppe in Quarantäne geschickt werden. Das Gesundheitsamt wird informiert.  
**Hausarztpraxis Dr. Denda**, Friedrichstr. 10, 63225 Langen  
Mail: [denda@drdenda.de](mailto:denda@drdenda.de) > Tel.: 06103 / 9956900 > Web: [www.drdenda.de](http://www.drdenda.de)
- Für die Teilnahme an der Notbetreuung wird ebenfalls ein negative Selbsttest verpflichtend. Die Testungen werden in der ersten Woche in der Turnhalle stattfinden.
- In den dritten und vierten Klassen findet zu Beginn des Schultages an mehreren Tagen der Englischunterricht statt. Damit keine unnötige Zeit vom Englischunterricht verloren geht wird die Testung erst danach mit der Klassenlehrkraft durchgeführt.
- Ab der zweiten Woche finden die Testungen in der Regel an den zwei Präsenz-Schultagen statt:  
A-Gruppe: Montag + Mittwoch                      B-Gruppe: Dienstag + Donnerstag  
In Ausnahmefällen (z.B. durch Krankheit oder Vorlage eines eigenen Bürgertests) kann es auch zu Verschiebungen kommen und die Testung in Einzelfällen am Freitag stattfinden.
- Alle Kinder erhalten nach der ersten Testung einen KINDER-TEST-PASS, der die schulischen Tests oder die des Bürgertests dokumentiert. Der Pass muss zusammen mit den Nachweisen der Bürgertestergebnisse in einer Klarsichthülle in der Postmappe jeden Tag im Ranzen mitgeführt werden.
- Der Mund-Nasen-Schutz ist weiterhin verpflichtend auf dem gesamten Schulgelände und im Klassenraum. Die bisherigen Hygienevorschriften müssen auch zukünftig eingehalten werden.
- Eltern dürfen die Schule während der Unterrichtszeit nur mit negativem Testergebnis betreten. Zur Abholung müssen die Eltern weiterhin am Schultor warten. In dringenden Ausnahmefällen können aber am Nachmittag Elterngespräche stattfinden.

Für Rückfragen stehe ich Ihnen selbstverständlich auch weiterhin zur Verfügung und weitere Informationen finden Sie auch unter: <https://kultusministerium.hessen.de/schulsystem/umgang-mit-corona-an-schulen/haeufig-gestellte-fragen-testungen>.

Ich wünsche allen Familien für das verbleibende verlängerte Wochenende noch eine schöne Zeit.

Mit freundlichem Gruß



Schulleiterin Albert-Schweitzer-Schule